
Quais são? 

Se houverem lutas dentro do coração, o ruído se chegará a 
confundir uma conclusão. Porém, se houver fé na Palavra, 
haverá segurança, independentemente do que se sente ou do 
que se vê. Porque Deus disse assim, e assim deixou 
testemunho e Sua Palavra fala e confirma! 

É o sinal dado pela Palavra, a Palavra de Deus! O próprio 
Verbo!
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O horizonte é diferente para cada ponto de vista. Então, o que muda, é a posição de onde se olha.

… este final de ano tentei fugir de tudo o que estava consumindo 
minhas energias: a situação em que o país se encontra, a 
impotência de não ter voz, a insegurança para que as escolhas e 
planos sejam bons para 23, o melhor ficando inebriado, e ainda, 
vendo as pessoas se dividindo entre quem resiste e quem desiste 
de resistir… 

É a escolha do que deixar crescer dentro de si que faz a diferença 
acontecer… Mesmo que haja muitas vozes ao nosso redor, 
estamos debaixo do poder que quer definir e comandar pessoas 
e sociedades. A liberdade está no pensamento. 

Quem somos neste mar de confrontos?



Cada dia que passa, mais temos a certeza de que o mundo 
mudou, mundo pós pandemia, mundo que é, cada vez mais, 

regido por tecnologias, por imediatismos, pelo hedonismo, 
egoísmo e já se vê o amor esfriando no coração da própria 

família cristã…                                                                            
Nossos sonhos e alvos ficaram e estão sendo regidos aos 

desmandos de carteirinhas sanitárias, ou do politicamente 
correto, do discurso de coaching e do bem viver. 

Tem vezes que gostaria de me transportar para onde a miséria 
do coração humano não estivesse tão escancarada. Nesta 
mistura de sentimentos, quis fugir com as águas do oceano! 😎  

“Elevo os meus olhos para os montes, de onde me virá o 
socorro?”  Não há outro lugar em que eu queira estar, senão na 
Tua presença e desfrutar da Tua proteção, Senhor!



#ministeriocorecheiro

Na esperança 

descanso minha alma. 

Entrego minhas ideias e pensamentos 

atentos a descobrir, 

sentir e realizar o que este ano será. 

A Deus entrego e espero 

recupero o sonho 

que propus à minha alma. 

Muitos amigos há 

neste trajeto a encontrar. 

Serão sempre o maior presente. 

Contente continuarei a sonhar!

poesia by Ester



Neste Natal, ganhei um livro de presente de amigo secreto, “Sermões 
de Spurgeon sobre a segunda vinda de Cristo”, da minha amiga 
Renata, e estou lendo durante este cruzeiro. Que mensagem 
maravilhosa!  

Nosso Senhor virá outra vez e será visto na Sua Glória infinita e 
soberana! Não esperamos mais uma criança dependente, frágil e 
deitada na manjedoura!  

Esperamos Aquele que curou, amou, perdoou, viu e enxergou as 
pessoas, excedeu a tudo o que já vimos em uma pessoa boa, porque 
não é apenas uma boa pessoa, Ele é o próprio Deus!!!!  

Então não mais rirão de sua humildade, não mais zombarão de suas 
escolhas, de quem Ele foi aqui neste mundo, mas se prostrarão com 
rosto em Terra para O adorar ou, temerão sobre suas próprias 
escolhas de propósitos e se envergonharão, vendo os que se 
alegraram pelos sinais que o seguiram! 

Aleluia, pela Verdade! Aleluias ao Senhor que nos aceitou como seus 
irmãos, irmãs e mãe, para que pudéssemos compreender quem Ele é, 
o próprio Deus Emanuel!  

Não são mais os sentimentos (sinais temporários) que nos carregam, 
mas sim, a fé de O termos conhecido e reconhecido como nosso Único 
e Suficiente Salvador!



#ministeriocorecheiro

saber, sentir e crer 

Os olhos da fé 
contemplam o 
eterno e o imutável, 
inexplicável, 
invisível, mas real.

Não por 
vistas

Seja 2023 um ano marcado pela fé, adoração, confiança e entrega àquele que é Soberano, Rei dos reis, Senhor dos exércitos!
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